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パチンコ規制で「議員と国民の会」立ち上げ！ 2011/03/10 06:00 

 荒川区・小坂英二区議が代表世話人で 
  

  国に対し「違法化」、地方自治体 

  には「大幅課税」求めて活動へ！ 

   
 かねてからパチンコ問題に関心を寄せてきた荒川区議会議員の小坂英二氏（38才、日本創新党所属）が代表世話人となっ

て、来たる3月17日（木）に池袋の豊島公会堂で「パチンコの違法化・大幅課税を求める議員と国民の会」の設立大会を開く。既

に数多くの地方議員や有識者からの趣旨への賛同が寄せられており、設立大会では、国には「パチンコの違法化」を求め、地方

自治体に対しては廃止までの間「パチンコへの大幅課税」、を求めるための具体的な活動内容を決める予定だ。 
  
 パチンコは台湾や韓国が一早く禁止したのにもかかわらず、日本ではピーク時から減少したとはいえ、現在でも21兆円余りの

巨大なマーケットが維持されるなど、異常な事態が続いている。既にパチンコ依存症という言葉が一般化し、深刻な社会問題に

発展しているのにもかかわらず、マスコミによるこの問題の報道は皆無に近い。政治家や監督官庁の警察も巻き込んで、禁止へ

の動きはこれまで全く見られなかった。もちろん、マスコミには広告、政治家には政治資金、警察には天下りという金にまみれた

利権のトライアングルが根付いているからとされている。 
  

 
2009年9月26日に六本木で行われた 
三民族連帯集会で挨拶する小坂英二氏 

  
 パチンコの経営者は90％が韓国・北朝鮮系で脱税の常連。そして同じ半島系の経営者が多いサラ金とも連動しており、最近で

はパチンコ店にATMまで設置されている。しかもピークから減ったとはいえ、現在でも朝鮮総連から北朝鮮に送金されていること

が判明しており、いわば日本の恥部の象徴とも言える存在だ。今回、保守系の地方議員を中心にタブーに挑戦し、このような組

織が立ち上がる意味は極めて大きく、その活動に日本国民の大きな期待が寄せられている。（ニュース調ここまで） 
  
 いや～、小坂英二議員がやってくれました。現在のところ国会議員の参加はまだ見られませんが、一人でも多くの議員がこの

「求める会」に参加するよう、今度は私達の行動が問われることになります。選挙の投票の際には、この組織に加盟している候補

か否かが重要な判断材料になる、くらいの存在に持っていきたいですね。マスコミの報道は期待できませんから、ある意味では

ネットのパワーが問われることにもなると思います。私も気合いを入れて参加し報告する予定ですので、皆さんも是非この会にご

協力をお願いします。以下、同会のブログからの告知です。 
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小坂英二 パチンコ課税条例を（2011年02月26日）  

   

パチンコ違法化大幅課税 

を求める議員と国民の会設立大会 
  

代表世話人 荒川区議会議員 小坂英二 
  
【日時】 平成23年3月17日（木）18：30開会（18：00開場） 
【場所】 豊島公会堂（みらい座いけぶくろ） ※JR山手線池袋駅東口下車 徒歩約5分 

  
【プログラム】（予定）  
  ・若宮 健 氏  基調講演（「何故、韓国はパチンコを全廃できたか」著者）=決定 
  ・パチンコ中毒経験者の体験談 
  ・来賓よりの挨拶 
  ・シンポジウム 
  ・賛同議員からのアピール 
  ・共同宣言採択 
  
【設立趣意書】 
 22兆円産業のパチンコ産業は日本国にとり娯楽の範疇を超え、依存精神の増大、育児放棄、勤労意欲の減衰を大規模に招

き、大きな社会的問題となっている。 
  
 テレビを中心とするマスコミもパチンコメーカーが莫大な費用をかけてCM等を流し、特定番組のスポンサーになってる背景も有

り、その危機的状況を伝えることはほとんどないのが現状であることに危機感を持つ。また、人道に反する存在である北朝鮮の

延命資金を提供しているとの指摘もなされているのは周知のことである。 
  
 日本における成人男性の6％が異常ギャンブルリングに陥っているという調査結果は欧米諸国と比べても高く、15.000店もの

パチンコ店が日本全国に有り、遠隔操作等を通じて依存症が作りだされている背景が有ってこそである。 
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【若宮健】パチンコに溺れる日本、全廃した韓国 

  
  そもそも、法の抜け穴を利用して射幸心を煽り国民をギャンブルに誘い込むことを許されていることが、異常である。韓国では

平成20年にパチンコを違法としたが、自国民の劣化を防ぎ、社会の混乱を避ける為にも極めて妥当な判断である。 
  
 日本国においても、パチンコは違法なものとすべく法を明確に改正し、国民の劣化を防ぐことが次世代への責任であるとの信

念を持つ議員と国民が連帯して問題提起をする場を作るべく、「パチンコ違法化・大幅課税を求める議員と国民の会」を設立する

ものである。 
  
 国に対しては「パチンコの違法化」を求め、地方自治体に対しては廃止までの間「パチンコへの大幅課税」を求めることが活動

の主体である。同時に、パチンコメーカーによるテレビCM等禁止を求めることは言うまでも無いことである。 
  
 パチンコ廃止を求める活動を通じて、「日本民族が正気を取り戻す」べきことを訴えることも重要である。多くの地方議員と国民

の参加を通じて運動が盛り上がり、世論を背景に目的が達成されると信じて会を設立するものである。 
  
【活動内容】 
 ・国会・地方議会への請願運動 
 ・問題意識を共有すべく専門家を交えたイベントを開かれた場で開催する 
 ・同志の情報共有・情報公開・共闘 
 ・パチンコ問題啓発の街頭活動・デモ開催 
 ・その他、会の目的達成に必要な取り組み 
  
※パチンコ違法化・大幅課税を求める議員と国民の会、賛同議員・前議員（候補）は 
 現在も募集中です！お知り合いの議員（前職、候補も含む）へ是非、お声掛けを！ 
  

 
やまと新聞作成のバナーです（クリックで求める会のブログへ） 

  
【賛同地方議員】（前職・挑戦中も含む） 
 （都道府県・自治体五十音順） 
 （宮城県）前仙台市長 梅原克彦 
 （新潟県）柏崎市議 三井田孝欧 
 （埼玉県）埼玉県議 鈴木正人・諸井真英 吉川市議 安田真也 行田市 柿沼貴志（挑戦中） 
 （千葉県）千葉市議 田沼隆志 前銚子市長 岡野俊昭 
 （神奈川県）伊勢原市議 添田隆晴 横浜市議 工藤裕一郎 
 （東京都）東京都議 土屋たかゆき 荒川区議 浅川喜文・小坂英二  杉並区議 松浦芳子  中 
  央区議 二瓶文隆  中央区（挑戦中）太田太 港区議 山本へるみ  日野市議 古賀壮志  八王 
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  子市（挑戦中）鏑木徹 
 （静岡県）浜松市議 新村和弘 
 （長野県）南箕輪村 小坂泰夫 
 （三重県）四日市市議 諸岡覚 
 （大阪府）泉大津市議 南出賢一 堺市議 水ノ上成彰  高槻市議 北岡隆浩  摂津市議 嶋野浩 
  一郎 前八尾市議 三宅博 
 （兵庫県）加西市議 丸岡弘満 
 （山口県）防府市議 伊藤央 
 （福岡県）行橋市 小坪慎也（挑戦中） 
 （沖縄県）前沖縄県議 国場幸之助 
  
【賛同有識者】（敬称略 五十音順） 
田口圭（『日本独立宣言』主幹）西田よしひと（株式会社 my日本代表） 西村幸祐 （ジャーナリスト、作家、評論家）  西村真悟

（前衆議院議員、たちあがれ日本大阪府第17選挙区支部長） 坂東忠信（元警視庁通訳捜査官） 古谷経衡（Webデザイナー） 

水島総（日本文化チャンネル桜代表取締役社長） 三輪和雄（日本世論の会会長） 若宮健（作家『打ったらハマる パチンコの罠

1.2』著者） 
  

--------------------------------------------------------------- 

土肥はいますぐ腹を切れ！ 

民主党議員の国籍調査を！ 

 
産経新聞3月10日1面トップの記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  

狂気の売国男が 
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空き缶から飛び出した！  

 
画像はyohkanさんからお借りしました。 

  
------------------------------------------------------------- 

東京大空襲 

米は日本に謝罪せよ！ 

  
日本に謝罪しろと訴える西村修平代表（左）と、 
大使館前で抗議文を読み上げる金友隆幸氏。 

  
 昭和20年3月10日は米軍による東京大空襲が民間地域に集中して行われ、一夜にして日本人10万人の死者、100万人以上

の被災者をだした米軍によるジェノサイド記念日だが、主権回復を目指す会などの行動する保守は正午から、アメリカ大使館近く

で約一時間に及び抗議の街頭宣伝活動を行った。 
  
 代表の西村修平氏は「米国が犯した日本人大虐殺を謝罪しろ！」「米国の原子爆弾投下と東京大空襲に時効はないぞ！」など

と訴え、シュプレヒコールを繰り返した。またこの日は、他の複数の民族右翼団体もアメリカ大使館前で街宣車を行進させながら
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タグ： 荒川区議会議員  小坂英二  パチンコの違法化・大幅課税を求める議員と国民の会  設立大会  3月17日（木）  池袋豊

島公会堂  若宮健  国会・地方議会に請願運動  パチンコ問題啓発の街頭活動・デモ開催   

マイクで米軍の非道を糾弾していた。（16時15分、追記） 
  

 ------------------------------------------------------------- 
  

 「凛として愛」 

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 

 
 お奨めの名作です。是非ご覧下さい。 

   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(54) 

コメント(54) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/03/10 07:01Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 「こいつは死刑だ。死刑！」 

 
民主・渡辺周氏「土肥氏は公の場で説明を」 竹島領有権否定問題 

 
 韓国で日本政府に竹島の領有権主張の中止を求めた民主党の土肥隆一衆院議員（衆

院政治倫理審査会長）に対して、与党内からも批判が相次いだ。 

 
 民主党の渡辺周国民運動委員長は９日夜、ＢＳフジの番組で「政府としても民主党とし

ても、竹島は日本固有の領土だと一致している。（土肥氏は）まったくの見当違いで撤回

すべきだ。放置してしまうと、党として黙認したことになりかねない。公の場で説明していた

だきたい」と指弾した。斎藤勁民主党国対委員長代理も同じ番組で「信じられない」と語っ

た。 
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 また、別の民主党の旧民社党系グループに所属する中堅議員は「こいつは死刑だ。死

刑！」と、土肥氏を非難した。 

 
 また、竹島がある島根県選出の国民新党の亀井亜紀子政務調査会長（参院議員）は産

経新聞の取材に対し、「日本の国会議員とは思えない発言で考えられない。与党の議員

なので責任は重い」と述べた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110309/stt11030921420012-n1.
htm 
 
・いよいよ売国内閣の本領発揮！今週中に議員辞職させよう！  

2011/03/10 07:04

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 二宮報徳会 講演会 

 
「美しき日本をつくった、徳の心と武士道の精神」  

 
日時 平成23年3月13日（日）  
    13時30分～16時30分 （13時00分受付） 
場所 靖國会館 「偕行の間」 （靖國神社内） 
内容 講師：加瀬英明（外交評論家） 

 
参加費  1,000円 （学生 500円） 
主催 二宮報徳会 
ご連絡先  TEL 03-3637-7861 （二宮報徳会） 
※ 参加ご希望の方は、なるべく事前にご連絡ください。  

 

2011/03/10 07:40

Commented by abusan１２３ さん 

土肥は議員問責決議案ものですね。「死刑」ですよ（ー＿ーメ） 
自民党他、反民主党政党は舐められてますな（ー＿ーメ）   

2011/03/10 09:01

Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。  
 
>土肥は議員問責決議案ものですね。「死刑」ですよ（ー＿ーメ） 

 
御意！半島で生まれ、社会党から民主党でキリスト教とくれば、反日三点セットですよ。こ

れで民主党が甘い処分をすれば、国民から総スカンでしょう。 

 
>自民党他、反民主党政党は舐められてますな（ー＿ーメ） 
 
もっと街頭に出て直接訴えるべきですね。「皆さん、怒りましょう、われわれと一緒に国会

にデモ行進しましょう」、と言ってくれないですかね？ 

 

2011/03/10 09:57Commented by キラーＴ細胞 さん 

 諸葛孔明亡き後、大黒柱を失つて衰退の一途を辿つてゐた蜀では「劉備の備は備へ

る、劉禅の禅は禅るの意味だ」などと堂々と利敵発言をする臣下まで現れたと何かの本

で読んだ記憶があります。 
 土肥の発言を聞いても国民が激怒しない我国も末期の蜀と同じですね。いや、それどこ

ろか、嘗て福田恆存が書いた通り、今の日本に国民は居ない、居るのは日本列島の上に

生息する住民だけだと云ふのが真実なのでせう。 
 昭和二十年に既に日本は滅び、今在るのは日本の抜け殻だと言ふべきかも知れませ

ん。止んぬる哉。  

 

2011/03/10 10:05Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 
土肥君に抗議の電話・メールを直接行おうとこの売国奴の公式HPに 
アクセスしようとしましたが、ただ今閉鎖中です。 
国会で説明責任をはたし、HPにもきちんと事の次第を公開し進退を堂々と 
表明するのが選良の使命と思うのですが。閉鎖は無いでしょう。 

 
何でも反対していれば済んでいた幼稚園児に「政権」と言う玩具を 
与えるからこうなる。まだ野党の感覚が抜けていないからこういう 
国家反逆罪を犯す。13時からの国会中継が楽しみです。  
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2011/03/10 10:54Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
 
>堂々と利敵発言をする臣下まで現れたと何かの本で読んだ記憶があります。 
 
はえ～そうでしたか。 

 
>土肥の発言を聞いても国民が激怒しない我国も末期の蜀と同じですね。 
 
いや、かなり怒っていると思いますよ。テレビが街の声を報道しないだけで。 

 
＞居るのは日本列島の上に生息する住民だけだと云ふのが真実なのでせう。 

 
これは真実をついてますね。 

 
>昭和二十年に既に日本は滅び、今在るのは日本の抜け殻だと言ふべきかも知れませ

ん。止んぬる哉。 

 
このまま民主党政権を許したら終わってしまいますが、今はギリギリのところでしょう。 

 

2011/03/10 10:57Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>土肥君に抗議の電話・メールを直接行おうとこの売国奴の公式HPに 
>アクセスしようとしましたが、ただ今閉鎖中です。 
 
さすがにそういう点は対応が早いですね(^^；。 
 
>選良の使命と思うのですが。閉鎖は無いでしょう。 
 
そういうまともな神経の持ち主ではないですよ。 

 
>13時からの国会中継が楽しみです。 
 
現在でもネットの参議院テレビは中継中です。 

 

2011/03/10 11:32Commented by causal さん 

To 花うさぎさん  
早速のアンサーコメント有難うございます。 
全コメント送信者に逐一丁寧なコメントを載せる花うさぎさんのその姿勢 
そしてブログの内容・方向性に感服していおります。 

 
阿比留記者に逐一噛みついていた旧姓ウルリケ・マインホフさん。ブログ主ではあります

が(現在は冬眠中)数少ないコメントを寄せてくれた方に対してのアンサーコメントは一切

ありません。完全無視です。(私も暇ですね。) 
 
>現在でもネットの参議院テレビは中継中です。 
 
午前中はミンスの八百長質疑ですね。一応聞いておりましたが消しました。 
与党の質問は廃止すると言ったのは小沢氏だったと思いますがまだやっていたのです

ね。 
時間の無駄です。  

 

2011/03/10 11:38Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>いや、かなり怒っていると思いますよ。テレビが街の声を報道しないだけで。 
 
 それはどうでせうかねえ。まともな国だつたら、暴動が起つてゐる筈ですけど。自分が豊

かで平和な暮しを享受出来さへすれば、国の事なんか知つた事ではないと云ふ人間の方

が、残念ながら未だ多数を占めてゐるのではないでせうか。 
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 蜀の利敵発言の主は或いは学者だつたかも知れません。記憶が曖昧で申訳無く存じま

すが、その様な発言があつたと本に記されてゐた事は慥かです。  
2011/03/10 11:51

Commented by その蜩 さん 

パチンコは巨大なブラックマネーを生み出し続けますからね。 
しかも、その金額規模は国家予算レベルですから。 
存在自体が害悪だと思いますよ。 

 

2011/03/10 12:45

Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
あの聴覚障害を引き起こしそうな大音量と窒息しそうな澱んだ空気に、店舗の

前を通るだけで参ってしまいますね。朝方、店舗の前にスーパーの特売待ちよろしく並ん

でいる人たち、生気のない目をしている人が多いと感じます。中毒なんでしょうね。 

 
 
＞半島で生まれ、社会党から民主党でキリスト教とくれば、反日三点セットですよ 

 
土肥という人はそういう出自なのですか。 
やはり、いつも言われているように、こと為政の立場にある者は己の出自を明らかにさせ

る必要がありますね。 
即刻、議員辞職させなければならない輩ですが、現在、党員資格停止処分大売出し中の

民主党としては、まずはこれも党員資格停止から・・・ということになりますか。 
竹島に「島流し」の刑あたりが妥当でしょうか(嘲笑) 
 
 
このようなバカが国会議員でいる一方、昨日のエントリで取り上げられていた 故 中川

昭一 前衆議院議員、惜しい方を亡くしてしまいました。 
  中川さんのブログにあった『いま 日本が危ない』。 
まさしく崖っぷちに立たされ、その足元も崩れ始めています。 
小さな動きでも積み重ねていくしかないですね。  

 

2011/03/10 14:45Commented by katachi さん 

この運動はドンドンやって欲しいですね！ 
社会的背景を踏まえ其の弊害を訴え、其の背後に警察、政治家の加担など経営のほと

んど９０％が朝鮮人・韓国人であること、それが北朝鮮のミサイル開発、加担政治家の政

治資金とかに回され地方外国人参政権、人権擁護法案、国籍法廃止など全て朝鮮人が

らみの法案を通過させる仕組みが作られている。 
今や、朝鮮人ヤクザも民主党支援団体である。 
それをプロパガンダするのがマスメディアでありパチンコスポンサーに対して頭が上がら

ず社会悪の弊害より自社利益優先している。 
それに尚電通のゴールデンタイム買占めで、朝鮮物に肩入れしＣＭ，Ｋポップ、Ｋドラマ、

のやらせが横行している。 
新聞購読をやめれば、必然的にＴＶを観る事は激減する。 
新聞とＴＶは表裏一体で作用しています。経験者語る。 
そうすれば、残るはＮＨＫこれも幾ら全国放送でも一局では効果が無く、 
歪曲放送でＮＨＫは裁かれる。 
これらパチンコを含め諸々や左傾化行動が諸悪の根源となり日本をおかしくしている。 
全てが関連している。 
それでも日本の芯は、何故だか揺るぎもしない強靭な筋が一本通っている。 
それが今、反作用となって、拒否反応を示しているところである。 
日本は、異種細胞を受付ません。必ず外科でも何でもして実力排除します。 
それが国民の為になる事だからである。  

 

2011/03/10 15:00Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。  
 
>アンサーコメントは一切ありません。完全無視です。(私も暇ですね。) 
 
へえ～？彼は何者ですかね、いちいちこじつけの反論をいやみったらしくしてましたが(^
^；。 
 
>時間の無駄です。 
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私も少し聞いてすぐ止めました。本当に時間の無駄ですね。  

2011/03/10 15:02

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
 
>国の事なんか知つた事ではないと云ふ人間の方が、残念ながら未だ多数を

占めてゐるのではないでせうか。 

 
う～～～ん、残念ですが当たっているかも知れません。手応えは確かにあるのですが。 

 
>その様な発言があつたと本に記されてゐた事は慥かです。 
 
そうですか、でもあり得そうな話ですね。 

 

2011/03/10 15:03Commented by katachi さん 

民主の土肥は、生まれも血脈も朝鮮人では、無いのか？ 
顔がどう観ても鮮人面だけど、戸籍の提出が必要な人間である。 
仮に朝鮮人であれば、帰化していても結果的に外国人参政権をしかも国政に参加し国益

を棄損する行動が出来る。 
土肥が朝鮮人であれば、またそのような人間が民主党内に多数居れば、戸籍法撤廃は

合点がいくのである。 
土肥が朝鮮人であれば、やはり戸籍の有無が必要である。どのような人間が国政に携わ

っているのか素性を明確にしたい。白人で有れば顔で解るし利害は存在しない。 
しかし鮮人が長年日本で生活すれば顔が同化して判別しにくいしかも理不尽な利害が生

み出されている。 
ＤＮＡ的には全く違う民族であれば、帰化は慎重で有るべきで長年鮮人の 
犯罪的弊害を蒙っても尚鮮人を支援する議員は疑うべきだ。  

 

2011/03/10 15:04Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>存在自体が害悪だと思いますよ。 
 
はい。その21兆円が普通の消費に廻ってくれれば、凄い景気浮揚効果が見込めると思

います。  

 

2011/03/10 15:08Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。  
 
>朝方、店舗の前にスーパーの特売待ちよろしく並んでいる人たち、生気のない目をして

いる人が多いと感じます。中毒なんでしょうね。 

 
私も数日前に秋葉原で見た光景です。意外と若い連中が多くて、「オイオイ、仕事はどうし

た？」と思っちゃいましたよ。 

> 
> 
>＞半島で生まれ、社会党から民主党でキリスト教とくれば、反日三点セットですよ 
 
>竹島に「島流し」の刑あたりが妥当でしょうか(嘲笑) 
 
がはははははは。うまい！ 

 
>中川さんのブログにあった『いま 日本が危ない』。 
>まさしく崖っぷちに立たされ、その足元も崩れ始めています。 
 
鳩山が「友愛の海」「東アジア共同体」と戯言を言い、「普天間」を台無しにしてくれてから

支那もロシアも一挙に出てきました。 

 
はやくまともな保守政権を樹立しないと、祖国日本がなくなってしまいそうです。  

 

2011/03/10 15:12Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
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>それに尚電通のゴールデンタイム買占めで、朝鮮物に肩入れしＣＭ，Ｋポッ

プ、Ｋドラマ、のやらせが横行している。 

 
ご指摘のとおりなんですよ。 

 
>日本は、異種細胞を受付ません。必ず外科でも何でもして実力排除します。 
 
その遺伝子は現代の日本人にも継承されてますかね？ 

 
>それが国民の為になる事だからである。 
 
国があっての自らの生活です。支那の自治区になればウイグルやチベットのような奴隷

生活がまっているのですが。  

 

2011/03/10 15:15

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>土肥が朝鮮人であれば、またそのような人間が民主党内に多数居れば、戸

籍法撤廃は合点がいくのである。 

 
以前からそういう議員が70-80人はいると、ネットでは言われてますが、はじめは「まさか

そこまでは」と思ってましたが、いまは「当たらずとも遠からず」かなと。 

 
>ＤＮＡ的には全く違う民族であれば、帰化は慎重で有るべきで長年鮮人の 
>犯罪的弊害を蒙っても尚鮮人を支援する議員は疑うべきだ。 
 
これは早く決着をつけないと本当に日本が「やばい」事になりそうです。 

 

2011/03/10 15:15

Commented by katachi さん 

金 保と言う関西の牧師が、信者の少女に猥褻行為をして捕まった牧師が居

たが、良く顔の類型が似ている。 
こんな事で人権擁護法案=人権救済機関などの朝鮮人を救済擁護が行われ

てはならぬ！←恐らくこのような犯罪をしても免れる事を目的とした法案であろう。主とし

て朝鮮人の為の法に従わない法案が奴等は欲しいのである。 
国籍は朝鮮人で、治外法権的システムを構築しようとしているのである。 
絶対粉砕である。 

 

2011/03/10 15:47Commented by yohkan さん 

 
空き菅プラス麻生さんのイラスト掲載、ありがとうございます。 

 
ギャンブルの刺激や興奮が好きなヒマ人って結構多いのですね。国のバックアップで総合

カジノ産業を起してパチンコも吸収し、その過程でパチンコにまつわる闇の部分を解体排

除すべきだと思います。もちろんギャンブルは、カジノと云う特殊な場所だけで許されるの

であり、町中いたるところにパチンコ屋があるなんて異常です。日本の恥です。  

 

2011/03/10 16:03Commented by すずめめだか さん 

民主・土肥議員の竹島は韓国領土署名の記事を見て、怒りが沸点を超えました。（前原さ

んの売国行為で下準備が出来ていたこともあり） 

 
早速民主党に電話をしても受話器を取りません。こちらもいやらしくかなり粘っていました

が埒が飽きませんので、地元の民主党議員の事務所に電話を掛け抗議ました。 

 
離れて暮らす息子から突然電話が有り「この議員を辞めさせる署名活動がはじまってい

ないのか？」と私以上に怒っています。 
20代の若者がここまで自己表現するほど今回の売国行為は日本にとって確かな裏切り

です。 

 
この様な行動を平気で執る議員が居れる環境とは竹島は日本の領土ではないというもの

なのでしょう。 
次々に明るみとなる日本を貶める民主党に政権を任せられません。 
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予算を通すことよりわが領土を守ることが国民にとって大問題です。  2011/03/10 16:11

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、パチンコのエントリーありがとうございます。 

 
パチンコで、人生破滅した人の統計はださないですね。 

 
自殺者3万人とよくいいますが、パチンコで、自己破産とか、情報は 
 
入って来ません。 

 
土肥隆一 同じ兵庫県民として、非常に恥ずかしく、申し訳ないです。 

 
兵庫はもともと、自民党の牙城でしたが、先の衆議院選で、壊滅しました。 

 
この人物は、生まれが 朝鮮 京城となっていますね。 

 
日本人でないことは、確かでしょうね。 

 
姫路の、戸井田とおる氏も、病に倒れ、政界引退とのこと、私より 

 
若く、次衆議院選挙に期待していましたが、残念です。  

 

2011/03/10 16:34Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>国籍は朝鮮人で、治外法権的システムを構築しようとしているのである。 
>絶対粉砕である。 
 
御意！民主党案の人権救済法案は全国各地の委員会に20.000人の人権委員を置く計

画ですが、容易に自治労や解放同盟、在日が主要ポストを占めるのではないか、と言わ

れています。 

 
おっしゃるとおり、言論弾圧、自由なネット議論封じ込めが狙いでしょう。  

 

2011/03/10 16:38Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
いつも素敵なイラスト、感謝です。 

 
>町中いたるところにパチンコ屋があるなんて異常です。日本の恥です。 
 
本当に異常です。それも良い場所にあるのですよ(^^；。 
 
パチンコに関しては存続を許してはいけないと思いますね。国営にしても在日の利権構造

が続きますので。サラ金並みのショック療法で行くしかないと思います。 

 

2011/03/10 16:45Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>民主・土肥議員の竹島は韓国領土署名の記事を見て、怒りが沸点を超えました。 
 
本人は「いや～まずかったかな？」程度の認識ですよ(^^；。胸ぐら掴んで張り倒したくな

りますよ。 

 
>地元の民主党議員の事務所に電話を掛け抗議ました。 
 
早速ありがとうございます。党本部の職員が怒鳴られるのが嫌で職場放棄しているので

しょう。 

 
>離れて暮らす息子から突然電話が有り「この議員を辞めさせる署名活動がはじまって

いないのか？」と私以上に怒っています。 
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おお～、素晴らしいご子息ですね(^^)。 
 
>予算を通すことよりわが領土を守ることが国民にとって大問題です。 
 
賛成です。必要最小限のつなぎ法案だけ通して、今すぐ解散・総選挙を実施して欲しいで

すね。民主の「みの字」もなくなるくらい、跡形もなく徹底的に粉砕したいです。 

 
 

2011/03/10 16:47Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>パチンコで、自己破産とか、情報は入って来ません。 
 
マスコミが意識的に報道しないですからね。 

 
>兵庫はもともと、自民党の牙城でしたが、先の衆議院選で、壊滅しました。 
 
ダメージは大きかったです。 

 
>姫路の、戸井田とおる氏も、病に倒れ、政界引退とのこと、私より 
>若く、次衆議院選挙に期待していましたが、残念です。 
 
あれ～、知らなかったです。情報感謝です。病気でしたか、残念ですね。  

 

2011/03/10 17:29Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんばんは、 

 
それぞれ、人間食べる為には、信念を枉げてでも、不本意乍らやらなくてはならない事も

有るのでしょうが、最近のTVのパチンコ業界のTVコマーシャルに出てくる人たちの顔ぶ

れを見るにつけ、複雑な心境になります。 

 
話はかわって、昨夜のBSフジ８時からの番組のゲスト３人は全て民主党の議員（但し１人

は、今は、バッジを外した小沢氏の盟友で、鳩山、管両内閣を激しく非難しています。）

を、見ておりました。渡辺周議員が管内閣は総辞職も解散もしないと、放映中壊れたテー

プレコーダーのように連呼していました、何故なら、国民は先の衆院議員選挙で、国を変

えてくれと民主党を選択したので、あと約２年半は自分達は国民の負託を得ているので

責任を遂行する使命が有ると、其の言葉ばかりです。 

 
TVの司会者は「このたぐいの意見は発言してはならないとか何かの約束事みたいな事が

有るのか」我々の素朴な意見・質問、即ち、「確かに２００９年の選挙では民主党を国民は

選んだ、しかし、２０１１年の現時点では、其の国民の８割強が其の選択は間違いであっ

たので再度選挙をやり再選択をさせてくれとの強い声が国民から上っている」とは思わな

いか？と何で我々の声を、そのようなTV番組の際、民主党議員に聞かない（聞けない？）

といつも思うのですが、如何ですか？ 

 
ところで、土肥議員、キリスト教関係の集まりで韓国に行き韓国国会議院であのような署

名をしたとの事ですが、訳の分からない弁解ですね？その上、今では後悔しているとか、

最低、最悪な男です。統一教会の例の合同結婚式にでも行ったのでしょうか？民主党内

の何とか委員長を辞任したとか、そんな事で済む話では無いでしょう。こんな奴バッカシで

すね、この党は？ 

 

 

2011/03/10 17:36Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんにちは。  

 
先程、国賊売国奴で(怒)反日左翼の(激怒)土肥隆一の議員会館へ、電凸をかけまし

た。非通知で(笑)  
 
 
したら、呼び出し音はしても、出ず仕舞いですよ(激蔑) 
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こうなったら、駅前とかで街頭演説をしていたら、直接突っ込みを入れてやりますm9(^Д
^)  

2011/03/10 18:38Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま いつもありがとうございます。 

 
日本の為パチンコ禁止は本当にやらなければなりませんね。 
日本ではあまりにありふれていてパチンコをやめるように言ってもなかなかわかってくれ

ません。 
パチンコ問題はすごい大きい問題だと思います。朝鮮人に不正による莫大なお金を渡す

から日本に問題が起きるのです。日本人も影響を受けて腐ってしまいます。 

 
戦後の朝鮮人の乱暴狼藉はきちんとしてもらわなければいけません。 
韓国には「親日反民族行為者財産の国家帰属に関する特別法」があります。 
事後法という問題はありますが、戦後のドサクサでおきたことです。 
日本人として似たような法律を作りキッチリしていただきたいと思います。 

 
こういった動きが続くと流れが変わってくると思います。 

 
土肥議員は韓国へ帰るべきですね。 
それに関して、キリスト教はいろいろ問題がありますね。 
キリスト教だけではないでしょうが、布教するとき現地の宗教など取り込んでしまうようで

すね。韓国のキリスト教はどこかでウリスト教と書いていたのは印象的でした。 

 
亡くなった友人からもらったキリスト教関係の本を読んでいるのですが、もう少し真摯なも

のです。マザーテレサのような方もいらっしゃいますし、日本と韓国のキリスト教徒は狂徒

にならないようにしなければいけませんね。  

 

2011/03/10 18:56Commented by toratoratora さん 

花うさぎ様 こんにちは。 

 
土肥議員の件、唖然と呆れかえるばかりです。 
議員辞職は必要でしょう。 

 
尖閣や北方領土に較べ、国民の意識が薄かった竹島問題。 
土肥議員は万死に値するが、これを機に竹島奪還の国民世論が 
喚起されないかものかと思う次第です。 

 

2011/03/10 20:02Commented by katachi さん 

実名は、解りませんが、土肥議員は朝鮮人ですね。 
ＴＢＳニュースをたまたま見たら韓服を着用した土肥が映っていた。 
帰化は、よくよく考えないと国益棄損を平気で出来る鮮人が帰化している。 
まして議員となると話しは重大である。 
特亜の帰化は、特別な考慮無しに入れるべきではない。 
ハードルの低い帰化を提案した者は、国民に説明責任を果たすようにしてもらいたい。 
一政治家の判断で、国益棄損につながる法案化は絶対阻止です。 

 

2011/03/10 20:09Commented by キラーＴ細胞 さん 

２ちやんより 

 
646 名前：名無しさん＠十一周年[] 投稿日：2011/03/10(木) 19:55:01.06 ID:ijk
xNlSy0 
涙目で帰宅 

 
会社の同僚とたばこ休憩のとき土肥の話題になった。 

 
同僚A「こんなことで韓国との関係はくずしたくないよ」 
同僚B「そうそう、ってか韓国領でいいじゃん？ 
   サムス○のおかげでうち、おまんま食ってるしな」 

 
俺  「いや、でも領土とか大事じゃん」 
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同僚A 「お前、軍国主義っぽいとこありよな」 
同僚B＆C「ほんときめえｗｗ」 
 
今日ほど2ちゃんの常識は世間の非常識という言葉を 
実感した日はない。。 

http://raicho.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1299752695/ 
 
 矢張りかう云ふ愚かな手合が少なからず居るのでせう。私も暗い事を言ひたくはありま

せんが、日本が本当に目覚める時は則ち滅びる時なのかも知れません。  

2011/03/10 21:29

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

ご無沙汰しております。 
国会が始まって、何とかインチキ政権の悪事を証拠と残そうと 
審議中継の動画アップで忙しくなってしまいました。 

 
相変わらず、精力的ですね！お疲れ様です。 
最近はTwitterもよく使ってます。 
 
小坂さん、断固支持ですね。 
所で、新愛知県知事がパチンコ屋の在日から 
40万パー券買ってもらってますね。 
酷い話です。  

 

2011/03/10 22:01

Commented by キラーＴ細胞 さん 

・土肥隆一に独島警備隊への資金供与の疑い 

http://ameblo.jp/nidanosuke/entry-10826685392.html 
 

 これも２ちやんから拾ひました。土肥は何としてでも法によつて裁かれなければなりませ

ん。議員辞職だけでは生温過ぎます。  

 

2011/03/10 22:22Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>あと約２年半は自分達は国民の負託を得ているので責任を遂行する使命が有ると、其

の言葉ばかりです。 

 
やはり渡辺周は常識がなくなっていますね。大嘘ついて有権者を騙して政権をとっても、

何とも感じないのか？ですよ。 

 
>そのようなTV番組の際、民主党議員に聞かない（聞けない？）といつも思うのですが、

如何ですか？ 

 
基本的には自分たちが勝たせたようなものですから。 

 
>こんな奴バッカシですね、この党は？ 
 
万死に値しますよ、この男は。  

 

2011/03/10 22:23Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんばんは。 
 
>したら、呼び出し音はしても、出ず仕舞いですよ(激蔑) 
 
卑怯者の常套手段ですよ。 

 
>こうなったら、駅前とかで街頭演説をしていたら、直接突っ込みを入れてやりますm9(^
Д^) 
 
いや～、多分もう出来ないと思いますよ(^^；。 

 

2011/03/10 22:31Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんばんは。 
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>日本の為パチンコ禁止は本当にやらなければなりませんね。 
 
はい。第一、恥ずかしいですよ(^^；。 

 
>こういった動きが続くと流れが変わってくると思います。 
 
一歩一歩着実に、ですね。 

 
>日本と韓国のキリスト教徒は狂徒にならないようにしなければいけませんね。 
 
どうも韓国系キリスト教って？？？なんですよね。 

 

2011/03/10 22:33

Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん こんばんは。 
 
>土肥議員は万死に値するが、これを機に竹島奪還の国民世論が 

>喚起されないかものかと思う次第です。 
 
本当ですね。 

 
地方議会、国会でも改めて「竹島奪還決議」をして欲しいですね。  

 

2011/03/10 22:35

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>ＴＢＳニュースをたまたま見たら韓服を着用した土肥が映っていた。 

 
はい、写真を入手しました。「特亜を切る」さんにあります。 

 
>ハードルの低い帰化を提案した者は、国民に説明責任を果たすようにしてもらいたい。 
 
これ、確か以前に櫻井よしこさんも提案していたように思います。 

 
>一政治家の判断で、国益棄損につながる法案化は絶対阻止です。 
 
もちろんですとも。  

 

2011/03/10 22:41Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
>今日ほど2ちゃんの常識は世間の非常識という言葉を 
>実感した日はない。 
 
工作員が多数紛れ込んでいるそうですから、その点を留意した方が良いかもです。 

 
>日本が本当に目覚める時は則ち滅びる時なのかも知れません。 
 
教育とメディア支配の成果です。取り返すにはもの凄いエネルギーと時間がかかりそうで

す。 

 

 

2011/03/10 22:42Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん こんばんは。 
 
>審議中継の動画アップで忙しくなってしまいました。 
 
お～それはご苦労様です(--)。 
 
>所で、新愛知県知事がパチンコ屋の在日から40万パー券買ってもらってますね。 
 
これからこの手の情報がどんどん出てきそうですね。  
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2011/03/10 22:46Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
>・土肥隆一に独島警備隊への資金供与の疑い 

 
これは「殴り込み」を掛けたい気分です（怒）。 

 
まじでぼこぼこにしてやりたいですよ。  

 

2011/03/10 22:58

Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
>>今日ほど2ちゃんの常識は世間の非常識という言葉を 
>>実感した日はない。 

> 
>工作員が多数紛れ込んでいるそうですから、その点を留意した方が良いかもです。 
 
 なるほど、私は２ちやんのまともな常識が世間では非常識扱される事を嘆いたコメントだ

と思つたのですが、２ちやんの方が狂つてゐると云ふ工作員の書込だつた訳ですか。こ

れはとんだ勘違ひでした。失礼しました。 

 
 それにしても、土肥は十一年間韓国のために働いて来たと公言したとか。もし、逆に韓

国の政治家が十一年間日本の為に働いて来たなどと云つたらどうなるかは火を見るより

も明かです。日本の病根は深いですね(嘆)。  

 

2011/03/11 01:31

Commented by katachi さん 

最近キリスト教も一部で左翼の根城になっているところがありますね。 
在特会のデモにも参加していた「おつる」さんという人の街宣をユーチューブで

見ましたが、確か神戸ですかね。「おつる」さんもクリスチャンです。 
何故キリスト教に左翼が入り込めるのかが解りませんね? 
其のうち仏教もと思ったら京都の西本願寺も在特会は街宣しましたね。 
日本は、宗教もおかしな方向へ行くのでしょうか？ 
既に既成事実のオームや創価を省いて、普通の宗教も変質するのでしょうか？ 
この土肥という男、竹島については、韓国側の立場でしか動いていない。 
根拠が無いにも係わらず盲目的に最初から韓国側の立場に居る。 
日本の議員としてどう落とし前をつけるのでしょうか？ 
議員を辞めて済む問題でしょうか？ 
身元調査をして帰化人であれば、帰化剥奪の上国外退去をしなければ日本国民を裏切

った行為は、許せない。 
何を信頼して帰化させたのか日本国の沽券に係わる。  

 

2011/03/11 07:44Commented by キラーＴ細胞 さん 

 御早う御座います。 
 土肥が独島警備隊へ資金供与した行為は、歴とした外患援助罪(刑法82条)です。 
 まづ条文はかうです。「日本国に対して外国から武力の行使があったときに、これに加

担して、その軍務に服し、その他これに軍事上の利益を与えた者は、死刑又は無期若しく

は二年以上の懲役に処する。」 
 手元にある大塚仁著『刑法概説 各論』改訂版(有斐閣)によると、「武力の行使」とは戦

争の場合だけでなく、「外国軍隊の我が国土内への侵入、我が国土に対する砲爆撃」な

ども含まれます。韓国軍は我が国土である竹島に侵入し、不法占拠してゐるのですから、

外国による「武力の行使」に該当します。 
 次に、「その他軍事上の利益を与える」とは、「外国の武力行使に有利な有形・無形の

手段の供与の一切を意味」します。独島警備隊への献金則ち資金供与が「軍事上の利益

を与える」事なのは云ふ迄もありません。 
 土肥は即刻逮捕しなければなりません。議員の職に留まるなんぞ論外です。土肥がこ

のままのうのうと巷を闊歩するなら、我国は法治国家を名乗る資格を失ひます。  

 

2011/03/11 09:26Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
>これはとんだ勘違ひでした。 
 
いえいえ、２ちゃんは保守系が主流ですが、左翼が組織的に工作活動として書き込みを

行っているので、日本軍を貶める書き込みを巧妙にするので注意した方がよい、程度の
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意味です。 

 
>土肥は十一年間韓国のために働いて来たと公言したとか。 
 
この発言を聞いて血圧急上昇です。 

 
一年間に国会議員ひとりあたり3億1000万円の血税が投入されているので、11年分、3
4億1000万円を耳を揃えて返せ！と怒鳴りたいですよ。 
 
＞日本の病根は深いですね(嘆)。 
 
なりすまし一掃キャンペーンを展開しないといけませんね。 

2011/03/11 09:30

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>何故キリスト教に左翼が入り込めるのかが解りませんね? 

 
いや、詳しくはないのですが、白人系のキリスト教ではないはずです。朝鮮系のキリスト

教団体が反日の巣窟になっていると言うことでしょう。 

 
>其のうち仏教もと思ったら京都の西本願寺も在特会は街宣しましたね。 
>日本は、宗教もおかしな方向へ行くのでしょうか？ 
 
本当に何を考えているのでしょう？ 

 
>何を信頼して帰化させたのか日本国の沽券に係わる。 
 
特亜については帰化条件を厳格化したうえで、ご指摘のような条項を入れるべきですね。

さっさと「祖国、半島に帰れ！」ですよ。  

 

2011/03/11 09:32Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
>独島警備隊への献金則ち資金供与が「軍事上の利益を与える」事なのは云ふ迄もあり

ません。 

 
情報ありがとうございます。早速自民党にもメールしてあげて下さい。 

 
>土肥がこのままのうのうと巷を闊歩するなら、我国は法治国家を名乗る資格を失ひま

す。 

 
大賛成。土肥が手錠掛けられて刑務所に入る姿が見たいです。 

 

2011/03/13 08:58Commented by deliciousicecoffee さん 

このブログ記事が２ちゃんねるの「ニュース速報＋」のソースになって多くの関心を集めて

いました。  

2011/03/13 11:09Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>このブログ記事が２ちゃんねるの「ニュース速報＋」のソースになって多くの関心を集め

ていました。 

 
わざわざありがとうございます。 

 
私も普段よりアクセスが多かったので「？」と思ってチェックして気がつきました。 

 
板を上げる人ってよくブログまでチェックしているモノだと感心した次第です。coffeeさん

は常連ですね(^^)。  

 

2011/03/16 12:03Commented by kosakaeiji さん 

 お世話になります。荒川区議の小坂英二です。決定・連絡が遅くなりましたが、取り急ぎ
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御連絡をさせていただきます。３月１７日のパチンコ違法化・大幅課税集会は

下記ブログ記事の通り、５月２５日（水）１８：３０豊島公会堂 に延期とさせてい

ただきました。 
  

 http://ameblo.jp/kosakaeiji/entry-10831355320.html 
 
 以下、記事からも転記致します。 

 
★設立大会は5月２５日（水）１８：３０に延期します。★ 
 
 まず、東日本大震災でお亡くなりになった方々に心から御冥福をお祈りすると同時に、

被災された方々にお見舞いを申し上げます。 

 
 大震災の発生・多大な影響を踏まえて、３月１７日（木）に予定をしていた設立大会は５

月２５日に延期とさせていただきます。ぎりぎりまで考慮をしていましたが、以下の理由で

延期とさせていただきました。 

 
 
・福島原発の予断を許さない状況。致命的な放射能漏れの可能性も有り得る。 

 
・１６日までにマグニチュード７規模の余震が発生する確率が７０％（地域は不明）という危

険性が有る。１７日にも大規模余震の可能性は有る。 

 
・電力確保の為の計画停電（４月末まで行う可能性有り）による交通機関の不安定な状

態。 

 
・２１兆円産業の深い闇を持つ業界について、正面から考察をし国民に問題提起できる状

況・雰囲気ではない。 

 
・東日本大震災の救援・復興にあらゆる力を投入していくことが必要。 

 
 
 数日前までは、設立大会は粛々と行い、会場はパチンコ問題を考えるだけでなく、義捐

金をしっかりと募る場、被災地へエールを送る場として、そこに集っていただこうと考えて

いました。 

 
 しかし、危機管理上の問題が余りに不透明で、１７日に行うことは断念し、延期をした次

第です。 

 
 延期しての日程は以下の通りです。 

 
 ５月２５日（水） １８：３０開会 （１８：００ 開場） 
 豊島公会堂 
 大変恐縮ですが、そうした皆様には、可能な限り、ブログやメール等で５月２５日への順

延について情報を広めていただければ助かります。  

 

2011/03/16 12:27

Commented by 花うさぎ さん 

To kosakaeijiさん こんにちは。 
 
いろいろご苦労さまです。 

 
昨日気がつきまして、テキストリンクを貼っておきました。本日のエントリーにも貼っておき

ます。 
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